
敬老交流会についてのアンケート 

43名参加 回収22名 

(1)敬老交流会はいかがでしたか？ 

満足(21) ・ やや満足(１) ・ どちらでもない(０) ・ 不満(０) 

 

(2)その理由をお聞かせください。 

きりん組 

・日頃の保育の様子を見ることができたから。 

・子どもたち歌をうたったり、制作したり、楽しく過ごせてよかったです。 

  ・子ども達は照れて緊張していましたがその姿も保育園で見ることができ祖母

も曾祖母も喜んでいました。 

  ・コマ作りで孫との楽しい時間がもてました。よかったです。 

  うさぎ組 

・普段見えない園での様子を見られたから。 

  ・やっと祖父母が参加できるようになり、とても喜んでいました。子どもも祖

父母も楽しめるあそびなどを用意してくださりありがとうございました。帰

る際に、子どもがつらくならないように先生が上手に誘導してくださってよ

かったです。 

・普段見えないような姿を見せる事ができてよかったです。子どもにとっても

大好きなばあばに来てもらえたことはすごくうれしかったと思います。 

りす組 

・保育園での過ごし方を一部でも見ることが出来て良かった。園で楽しくして

いることがわかり楽しかったです。 

 ・家などと違う表情が見れて満足でした。 

  ・一緒に遊べて楽しかったです。 

  ・普段保育園に行くことがないので、保育園での孫の様子を見れて良かったと

言っていました。 

  ・祖父母が喜んでいたので。 

 ・普段見れない、家族以外の先生やお友達との生活の様子が見れてすごく良か

ったです。 

  ・普段見られない様子が見られて楽しかった。先生からいつもどのように過ご

しているかなど話が聞けて良かった。 

  ・孫の成長が見れてとても楽しかった。 

ひよこ組 

・普段見れない保育の様子を見れて祖母も喜んでいました！我が孫は寝てしま



ったけど…（笑） 

 ・普段の姿（園での）が見れてよかったです。お友だちの様子もみれて、社会

性が育っていることを感じました。 

  ・子どもの保育園での様子がみれて嬉しかった。祖父母は仕事の都合で参加で

きなかったが参加させてあげたかった。 

  ・先生との信頼関係ができていて安心しました。孫のいろいろな姿を見ること

ができて良かったです。成長を感じ取ることができました。 

 

(3)その他、ご意見ご感想をお聞かせください。 

  きりん組 

・保育時間の関係上、難しいかもしれませんが、交流時間をもう少し長めにしてもよい

のでは？と感じました。(1時間程度) 長くなると終了後、泣く子が多くなるかもし

れませんが…。 

  ・敬老会のお知らせをもう少し早くほしかったです。1か月前だったので既にシフトが

出ていて祖父母の仕事の都合が合いませんでした。会の内容はとても楽しかったで

す。いつも楽しく過ごせるよう工夫して下さってありがとうございます。 

  ・曾祖母は自分の孫が 1番かわいかったー！と大満足でした！笑 

   こんな機会あたえてくれて本当にありがとうございました。 

  ・友だちどうしで楽しんでいる様子も見れたらありがたいです。 

うさぎ組 

回答なし。 

りす組 

・写真・動画を撮りたかったのですが、撮影禁止だったのでしょうか？どなたも撮る

方がいなかったので残念でした。 

  ・先生方が、子どもたちに愛情をいっぱい注いで接して下さっているのがとてもよくわ

かり、嬉しい気持ちになりました。ありがとうございました。 

  ・いつも可愛がってくださっている様子が伺えてうれしく思いました。先生方とお会い

する機会がなかなかないので、この交流会でお話ができて良かったです。 

ひよこ組 

・我が孫が一番かわいかったと笑顔で言ってました！こんな機会を用意していただい

て本当にありがとうございました！ 

  ・先生には毎日お世話になっています。 

  ・いつもありがとうございます。 

  ・先生方がよくしてくださり、安心して預けることができると感じました。 

 

 



 ◎園からの回答 

・交流時間の設定についてですが、コロナの感染状況がまだまだ警戒レベルになっ

ていることと、子どもたちが園の生活の中での開催としたため、できるだけ子ど

もの生活リズムに負担のないようにすることなどを考慮して、40 分間の設定に

させていただきました。 

 

・敬老交流会については、数年ぶりの開催ということもあり、おじいちゃん・おば

あちゃんの予定も考慮し、今回の敬老交流会のお知らせについては、園だより 6

月・7月でお知らせしておりました。また、行事予定については、ホームページ

の行事予定にも掲載したりしてありますので、今後そちらも参考になさってくだ

さい。 


